



高須小だより

学校教育目標 『思いやりの心と学習意欲に満ちたたくましい子どもの育成』

前期後半スタート！

長かった夏休みも終わり、いよいよ前期の後半がスタートしました。今年の夏休みは、昨年と同様に猛暑が続きました。そのため、子どもたちはどんな夏休みを過ごしたのかなと気になっていました。しかし、登校してきた高須小の子どもたちは元気いっぱい、「毎日がんばってラジオ体操に参加しました。」「たくさん本を読みました。」「〇〇へ行ってたくさん思い出ができました。」など、笑顔いっぱい話しかけてくる子どもたちにたくさん出会うことができました。

まだまだ暑い日が続くようですが、前期後半も子どもたちが安全で安心な学校生活を送ることができるように、職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様及び地域の皆様のご理解とご協力を引き続き、よろしくお願いいたします。

間もなく水泳学習が始まります



昨年度まで6,7月に実施していた水泳学習は、今年度9月に実施します。そのため、8月27日(水)に6年生がプール掃除をしてくれました。1年間、使用していなかったプールでしたので汚れがなかなか落ちないところもありましたが、高須小のみんなが気持ちよく水泳学習ができるようにしようと、ていねいに、そして、熱心に掃除してくれました。おかげできれいなプールになり、楽しく水泳学習ができそうです。6年生のみなさん、ありがとうございました。



水泳は全身を使った運動ですので、熱心に取り組むほど体力は向上します。一方で、私たちは日頃陸上で生活しているため、慣れない水の中でのふざけた行為等は大変危険です。したがって、安全に十分配慮しながら楽しく体づくりができるように指導していきます。なお、水泳カードの記入漏れや水泳道具の忘れ物等がありましたら、水泳学習に参加できませんので、忘れ物等がないようご注意ください。



一昨年は、宮若市で夏休みに入ってすぐに川で小学生が溺れるという痛ましい事故がありました。そのため、水泳学習が終わる9月下旬ごろに着衣泳を実施する予定です。日程や準備物等は各学年から連絡がありますので、その際はご協力のほどよろしくお願いいたします。